

Die beiden Erlanger Studentenheime

Am deutlichsten wird die Aufgabe der beiden Erlanger Studentenheime des Martin Luther-Bundes an der Zusammensetzung ihrer Bewohner. Diese sah in den beiden letzten Semester so aus:

A. Auslands- und Diasporatheologenheim

Winter-Semester 1964/65:	(Kirchliche Herkunft: 8 Bayern, 2 Hamburg, 3 Hannover, 1 Kurhessen, 1 Rheinland, 1 Schleswig-Holstein, 1 Alt-lutherische Kirche)
17 Deutsche	
4 Ausländer	(je einer aus Indien, Jugoslawien, Süd-afrikanische Union und USA)
Sommer-Semester 1965:	(8 Bayern, 1 Hamburg, 4 Hannover, 2 Rheinland, 1 Alt-lutherische Kirche)
16 Deutsche	
4 Ausländer	(je einer aus Brasilien, Indien, Jugoslawien und Südafrikanische Union)

B. Studentenheim St. Thomas

Winter-Semester 1964/65:	(aus Afrika 2, China 1, Griechenland 2, Iran 5, Indonesien 1, Norwegen 1, Persien 1, Syrien 5). Sie studierten: Medizin 15, Zahnmedizin 2, Volkswirtschaft 1
18 Ausländer	Religiöse Zugehörigkeit: Islam 7, Griech.-Orthodox 4, „evang.“ 2, Lutheraner 1, Church of Christ 1, ohne Angabe 3
13 Deutsche	Sie studierten: Medizin 9, Jura 2, Philosophie 1, Chemie 1
	Kirchliche Zugehörigkeit: 12 evang.-luth., 1 röm.-kath.
Sommer-Semester 1965	(Afrika 4, China 1, Griechenland 3, Indonesien 2, Iran 4, Jemen 1, Norwegen 1, Saudi-Arabien 1, USA 1) Sie studierten: Medizin 14, Zahnmedizin 3, Philosophie 2,
19 Ausländer	Religiöse Zugehörigkeit: Islam 5, „evang.“ 3, Griech.-Orthodox. 3, Methodist 1, Church of Christ 1, Lutheraner 2, röm.-kath. 1, ohne Angabe 3
12 Deutsche	Sie studierten: Medizin 6, Jura 2, Philosophie 1, Chemie 1, Physik 1, Naturwissenschaft 1, Kirchliche Zugehörigkeit: evang.-luth. 11, röm.-kath. 1